

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



## WEEKLY

# なごや ちくさ

題字 黒野 貞夫

名古屋千種ロータリークラブ  
承認 1982年 8月24日  
例会日 火曜日 12:30  
例会場 愛知厚生年金会館  
事務局 ☎763-5110  
会長 黒須一夫  
幹事 大口弘和  
会報委員長 秋山茂則

No. 12

ロータリーを楽しもう！  
ENJOY ROTARY！

1989-90年度 RI会長 ヒュー M.アーチャー

第354回例会 平成元年 9月26日(火) 晴

- ◇ “それでこそロータリー”
- ◇ 出席報告  
会員 61(60)名 出席 42名  
出席率 70%  
前回 9月19日 (修正出席率) 100%
- ◇ ビジター紹介 5名
- ◇ お誕生日祝福  
大口君(9/26)、山本夫人(9/28)  
西尾夫人(9/29)、黒野夫人(9/30)
- ◇ ニコボックス  
名古屋南RC 吉村 充敏君 先日、松林寺の西村様のお口掛で朝がゆをさせていただきました。ありがとうございます。  
大谷 和雄君 本日のスピーカー 山田 満知子さんをご紹介します。  
西尾 正巳君 本日から入会させていただきます。よろしく願いいたします。夫人誕生日祝い。  
水野 民也君  
①名東区が市民スポーツ祭で優勝しました。  
②西尾さんの入会  
③山田 満知子さんの紹介  
佐久間 良治君 入会して1年無事すぎました。大変ありがとうございました。  
秋山 茂則君 本日早退します。  
谷口 暢宏君、安藤 鋲之助君 松居さん、ベルグラビアでは家内ともども大変お世話になりました。有難うございました。  
成田 良治君 先日のゴルフで家内が優勝させて戴きました。  
新美 弘君 西尾さん入会おめでとう。  
大口 弘和君 誕生日祝い。  
山本 真輔君、黒野 貞夫君 夫人誕生日祝い。
- ◇ 大口幹事報告  
1. 本日例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方は2F橋の間にお集まり下さい。

### ◇ パナー紹介

Corvallis RC Oregon U. S. A.

Long Beach RC California U. S. A.

菅原 宣彦君

### ◇ 新入会員紹介



氏名 西尾 正巳君  
生年月日 昭和8年9月3日  
事業所 ㈱名古屋三越百貨店 星ヶ丘店  
千種区星ヶ丘元町14-14  
TEL 782-3111

地位 取締役 店長  
自宅 緑区潮見が丘3-85  
TEL 895-2022

推薦者 水野 民也  
職業分類 百貨店  
委員会 親睦活動

### ◇ 黒須会長挨拶

“海外旅行あれこれ(2)”

— ホテル —

自分のホテルでの失敗談を中心にのべてみます。

#### 1) チェックイン

チェックインで重要なのは到着時間であり、大体午後2時より午後6時までというのがこの世界のルールであるらしいのです。1人旅の時8時すぎについて、「貴方の部屋

はない、他の人をいれてしまった、高い部屋はあるがよろしいか」と約束以上の高い部屋に入れられてしまいました。それ以後フライトの遅延がある場合は、十分時間がありますので、その航空会社のデスクでホテルに遅着の連絡をいつも強引に頼んでいます。チェックインを午後早い時期にすませるとさまざまな利点があります。まず同じ料金でも良い部屋が選べます。例えばエレベーターに近い部屋、アイスメーカーのある場所の近くは1晩中うるさくて落ち着きません。たとえ部屋に入ったあとで気に入らない所があったら、他の部屋に早めに移ることを申し出ます。日本人は概して部屋の注文をつけないようです。部屋はどれも条件のよい順番からふさがります。また、午後の早い時期にホテルの部屋に到着くと、午後から夜にかけてのスケジュールをたてるのにも心の余裕ができます。しかし、朝ついたら大体半日分の料金はとられるが、10数時間飛行機に乗ったあとではひたすらベットが恋しいだけであります。昼頃ついた場合は割増料金なしで、すぐ部屋の鍵を渡してくれるのが多いようです。

## 2) 部屋での注意

荷物も届き、ポーターにチップを払い、カチッと鍵をかけてしまったら客室は完全に自分だけの空間になります。夕食までにまだ十分時間がある。シャワーを浴びて気分をすっきりさせてから、ホテルのバーで軽くいっぱい飲むか、それともベットで一体するか、と思うがその前に大事なことを忘れています。非常口を確かめることです。面倒くさいから後回しにしようなどは決して思わないこと、部屋の点検でも最も重要な部分であり、それぞれの部屋には最寄りの非常口の見取図が掲げてあります。それを見るだけでは心もとない。実際の非常口まで行って、そのドアを開けてみる。鍵でもかかって開かなければなんにもならない。私はホテルで火事に遭遇したので、慎重になっているのであります。部屋の鍵は千差万別、カード様のプラスチックの軽いものから真ちゅう製のどっしりと重いものまで種々雑多であります。この頃は部屋のドアは自動ロックになっており、うっかり外に出てロックアウト。私も時々やり、電話あるいはフロントに行ってマスターキーで開けてもらわなければならない、何んとなくてくさいものであります。

## 3) 2階か1階

ヨーロッパのホテルで戸惑うのは、フロアの数え方が日本やアメリカと違います。日本の1階がグランドフロア。そして日本でいう2階が1階、3階が2階とずれて行きます。私も1階のフロアに人を待たせて失敗しています。要するにロビーのあるグランドフロア、

これと1階(日本の2階)の間にMという階があります。メザニン Mezzanineの略で中2階のこと。ロビーと間違えてうっかり降りてしまうことがありますので御注意下さい。

## ◇講演

“フィギュアスケートと私”

伊藤 みどりさんコーチ

山田 満知子 さん(紹介 大谷君)



短いスカートをはいて真中でくるくると回ったりしているフィギュアスケートを見ると、たいがいの女の子はあこがれてしまうものである。彼女(伊藤みどりさん)もそんな単純

なきっかけでフィギュアにあこがれて私の所へ来た訳で、ごく平凡に練習が始まったに過ぎなかったのです。ただ五歳頃、まだ幼かった為、運動能力はわからないにしても、この子はとても頭の良い子だなと感じていました。もしフィギュアに進まなくても向き不向きがありますが他事でも程々いけたんじゃないかと思えます。何故なら、五歳頃の幼い子ですと他人の話を聞く時に、頭をかいたり、あっち向いたり、こっち向いたり、落ち着きが無いのですが、この子に限っては、話しをしている人の目を見て一生懸命に話を聞く、この年令にしてはなんてかしこい子だろうと思ったのが大きな印象でした。やはり何事でもそうですが、おとなしい子はおとなしいようにしか出来ないのですが彼女はとても活発で元気が良く、でもそれだけではフィギュアは成り立ちません。彼女はおとなしさを必要とする「規定」は苦手でありました。初めて大会に出、世界に行ったときはたいしたことがないだろうと思われていたのですが、いきなりフリーで一位を取得して来た為、お互いの運命が変わっていき、今まで好きなスケートを自由にやっていたのが、やらなければならないスケートという使命感になってしまいました。元々、私はスケートを通じて自由に青春時代を過ごさせてあげられたらと思っていました。スターを作るよりも、自由なのびのびとしたスケートを一生懸命やるが必要で。しかし使命感となった以上は、だれから見ても、同等位だと必ず負けてしまいますので、それが悔しいのならそれよりも上へ行きなさいと指導しております。

(文責 久保田)

## ◇次回例会(10月3日)

講演 “留学生活と専門学会”

米山奨学生

李 忠孝 氏、張 國華 氏